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daco e l'amministrazione sono in prima
linea attraverso una maggiore illumina
zione, più decoro urbano, più controlli,
maggiore coordinamento delle forze di
sicurezza, più videocamere, riqualifica
zione e ampliamento delle caserme e
l'azione del gruppo di volontari per la
sicurezza".
In attesa anche che la buona educazio
ne e il bene comune trionfi.

ga il Comune - il miglioramento com
plessivo del decoro della zona". Verran
no poi istallate videocamere, mentre le
forze dell'ordine - vigili urbani, carabi
nieri e polizia - eserciteranno un mag
giore controllo; secondo questa linea,
ieri mattina si è svolta una specifica riu
nione di coordinamento. "Insomma, co
me fatto negli ultimi anni - conclude la
nota del Comune -sulla sicurezza il sin-

mento dell'area è il primo nodo da scio
gliere; "già a fine ottobre - promette
l'amministrazione - inizieranno i lavori,
sollecitati dal Comune e finanziati da
Cento Stazioni e Rete Ferroviaria Italia
na", I:opera, circa 1 milione e 100mila
euro in tutto, prevede miglioramenti del
l'illuminazione, oltre che il restauro in
terno, l'arredo urbano, gli impianti, i
servizi igienici; "più in generale - spie-

ASSISI (v. a.) - "Azione dura contro i
furti". E' quanto promettono il sindaco
Claudio Ricci e l'amministrazione co
munale, che hanno messo a punto una
strategia Ildura e incisiva per aumentare
la sicurezza nella wna della stazione fer
roviaria di Santa Maria degli Angeli". La
decisione è stata presa in seguito alla

I notizia dell'ennesimo furto avvenuto
i nella struttura due notti fa. Il migliora
L

Il sindaco Riai: l'amministrazif»w comunale assisana ha assunto una serie di iniziativeper cercare di impedireattività crimitWSe

S ' e d ef e .Stazione Verrà migliorataara aZIone ura contro I urtI. la sicurezza nella zona ferroviaria
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ASSISI - Bagni pubblici: un pro
blema da risolvere, molto a cuo
re della cittadinanza. L'ammini
strazione comunale parla di pro
getti a breve termine, ma gli abi
tanti ricordano di aver segnalato
quello che sembra essere il pun
lo debole del comune oramai da
molti mesi. Il boom del disagio si
è verificato durante l'ultima setti
mana; tra le festività di San Fran
cesco e la Marcia della Pace, il
comprensorio di Assisi ha rag
punto vette di presenze turisti
:~e davvero elevate. Un successo
:::Jisrutibile, se lo si guarda dal
~;;nlo di vista degli incassi delle
3ttività terziarie, ma anche fonte
il situazioni poco gestibili per
;'apparato di accoglienza locale.
Punto numero uno nella scala
delle problematiche indiscusse
sono i servizi igienici. da tutti
additati come insufficienti alle ri
chieste e non adeguati al livello
alto delle proposte culturali offer
te dall'amministrazione comuna
,t-

·Siamo arrivati a un punto tale
?=f cui siamo costretti a respinge
~ akuni clienti" spiega il pro
:-=:e1ario di un bar centrale di
:-\s.sisi "i servizi pubblici sono
~i sempre guasti e impratica
:-ili. così in molti ci chiedono di
;x'ter utilizzare i nostri bagni.
Questi sono a norma e attrezzati
;; dovere, ma sicuramente non
lCleguati a ricevere gruppi di de
:ine di persone. Comprendiamo,
proprio perché lo viviamo in pri-

Bagni pubblici Disagi per i tanti turisti

Strutture necessarie Poche toilette e pure da migliorare.

ma persona, quanto sia comples
so gestire in modo efficiente un
servizio pubblico che debba co
prire un numeroso bacino d'uten
za;in parte siamo anche disposti
acomprendere nella nostra offer
ta le esigenze della clientela, ma
un comune importante come
quello di Assisi merita sicura
mente maggiore attenzione in
questo campo". Ese ad Assisi la
situazione descritta dagli addetti
ai lavori è questa, a Santa Maria
degli Angeli i gestori di bar, caffè
epizzerie non la pensano diversa
mente. "Sono mesi che segnalia
mo le problematiche legate ai ba
gni pubblici, sotterranei, accessi
bili solo da una scala e spesso a
rischio di incontri poco racco
mandabili" ricorda il proprieta
rio di un'attività che opera in
piazza Garibaldi "i turisti che si
trovano a transitare in centro si
rivolgono ai servizi igienici gesti
ti dai religiosi, che per fortuna
riescono a contenere le richieste
dei pellegrini; ma per quanto si
potrà andare avanti così?".
L'amministrazione comunale
sembra aver iniziato adare le pri
me risposte in merito a quello
che sembra essere il tallone
d'Achille del comune: "E' vero
che durante i grandi afflussi si
ripropone il tema dei bagni pub
blici. In merito a ciò è stato avvia
to un vasto piano di interventi
per riqualificare i servizi già esi
stenti e costruirne di nuovi".

Alberta Gattucci

BASTIA UMBRA (a.g.) - In 250
hanno acclamato la candidatura di
Maria Pia Bruscolotti alla segrete
ria regionale del Partito democrati
co, ufficializzata lunedì 8 ottobre
presso un locale di Bastia Umbra.
Si scalda l'atmosfera di attesa per
le primarie per le elezioni di segre
tario nazionale e regionale che si
terranno domenica 14 ottobre. Pre
senti all'annuncio erano imprese,
professionisti, associazioni e liberi
cittadini bastioli, oltre ai vari espo
nenti del futuro Pd. La Bruscolotti
si è candidata alla segreteria regio
nale insieme a Vladimiro Boccali,
ma presenti all'assemblea erano
anche i candidati per le liste di
appoggio: Walter Verini, braccio
destro di Ve/troni, in forza nella
lista numero 1, Rosita Maggesi per
la lista numero 2e Mariano Borgo
gnoni per la lista numero 3. I rap·
presentanti prescelti sono stati sa
lutati dall'onorevole Alberto Stra
maccioni e dell rassessore provin
ciale Sauro Cristofani e dal sinda
co di Bastia Umbra, Francesco
Lombardi. "La serata che abbia
mo organizzato si è rivelata un suc
cesso" hanno commentato gli orga
nizzatori della serata "il nostro co
mitato, promotore del Pd, ha susci
tato una partecipazione che da an
ni non si verificava così spontanea
mente". Esecondo Graziano Lom
bardi della segreteria non è altro
che "la dimostrazione del deside
rio del Pd, frutto e merito di slo
gan che incitano al coinvolgimen
to di giovani edonne".

Valter Veltroni

BE'ITONA (a.g.) -E' Stefano Ciuffi
ni il coordinatore del comitato de
mocratici di Bettona. Si sono svolte
il 4 ottobre le elezioni del gruppo
politico ecivile, presso la sede dies
sina di via Venti Settembre. I com
ponenti politici del gruppo Ds sa-

I no: Gianni Pippi, Claudio Sergen
tI, Alberto ~laltioli, Massimiliano
Ciuffini, Iusca Sforna, Giovanni
Busti, Lorenw Massucci, Barbara
Balducci, e Domenico Mazzatosta.
Dei semplici cittadini si sono uniti
al comitato: Simonetta Benedetti,
Enw Proietti, Maria Albanese, Edi
Caponi, Antonello Fringuellotti e
Giovanni Natalizi. Le direttive del
comitato sono già ben delineate, al
meno questo èquanto si evince dal
le parole decise del coordinatore
Stefano Ciuffini: "Il nostro obbietti
vo è quello di favorire un rinnova
mento sano della classe politica;
questo perché finalmente torni ad
emergere un serio impegno nei
confronti della cittadinanza e delle
sua esigenze quotidiane".
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agli amministratori locali, eviden
temente, non interessano", Insom
ma, dice Ciotti, "non c'è colore
politico che tenga".

Valentina Antonelli

della quale non possiamo certo
ringraziare la sua amministrazio
ne"; la mancata adesione del Co
mune a una marcia "dedicata ai
'Diritti umani per tutti', i quali,

ASSISI - Le critiche del consiglie
re comunale di Rc di Bastia, ma
residente di Assisi, Luigino Ciot
ti, si uniscono a quelle del consi
gliere Claudia Travicelli dei Ds
che, già prima della manifestazio
ne, aveva espresso la sua perples
sità sulla mancata partecipazione
del comUne della città serafica al
la Marcia della Pace. "10 ci sarò 
aveva comunicato Travicelli 
l'amministrazione di Assisi, di
centrodestra, durante i festeggia
menti di San Francesco, ha comu
nicato la non adesione. Il mio pro
fondo desiderio è quello che un
giorno, il gonfalone di Assisi sia
presente in questa Marcia, la mar
cia di Aldo Capitini". Ora, amani
festazione conclusa, è invece Ciot
ti che bacchetta l'amministrazio
ne di centrodestra: "11 sindaco di
Assisi - commenta infatti - all'in
domani del successo della mar
cia della Pace Perugia-Assisi, che
ha visto una grande e colorata
partecipazione, vanta che tutto ha
funzionato eringrazia chi si è ado
perato per questo. Ma il sindaco
omette la cosa più importante e

Cerimonia con i vigili

ASSISI -L'Associazione Naziona
le dei Vigili del Fuoco ha scelto
Assisi per il quattordicesimo ra
duno del Corpo Nazionale, anche
per rendere onore alla ricorrenza
decennale del terremoto eallavo
ro che i vigili hanno svolto. L'as
sessore Daniele Martellini ha rap
presentato le autorità comunali
durante le celebrazioni solenni
che quest'anno hanno avuto luo
go presso la città serafica. Tra i
nomi che hanno dato lustro al
l'iniziativa, ha spiccato quello del
comandante del Corpo Naziona
le dei Vigili del Fuoco Mazzini.

le. Nei pressi dell'incrocio con via
Lago di Garda, il medico assisano
si è scontrato con un'auto che ve
niva dalla direzione opposta, una
Lancia Y, condotta da C.S. L'urto
è stato talmente violento che D.
M. è automaticamente sbalzato
dal motociclo. Illeso invece il con
ducente dell'automobile, residen
te del comune di Bastia Umbra.
Sul luogo dello scontro sono subi

to intervenuti ivigi
li urbani di Bastia
Umbra e l'ambu
lanza del 118; le
condizioni del cin
quantaseienne so

no subito apparse gravissime. La
vittima èstata trasportata d'urgen
za presso l'ex Silvestrini, sottopo
sto a un doppio intervento chirur
gico per un trauma cranico e tora
cico ericoverato nel reparto di ria
nimazione in prognosi riservata.
In tanti attendono buone nuove
per le sorti del veterinario, noto a
Petrignano di Assisi dove è nato e
adesso svolge l'attività di libero
professionista e sperano di rive
derlo presto all'opera.

BASTIA UMBRA (a.g.) - Sono
~avi e con serio rischio di vita le
:ondizioni di D. M. medico veteri
!l3rÌo rimasto vittima di un dram
matico incidnete stradale; la pro
~osi è ancora tutta da verificare
;ei prossimi giorni. Prosegue
-iuindi il lavoro all'interno dell'
,:spedale perugino di Santa Maria
~i'lla Misericordia. D. M., cin
.:ma ntasei anni, ha avuto ieri un
:::cidente, in segui
;c al quale ha ripor
:.:i;0 traumi fisici di
'.:ma tipologia.
:. 'lllcidente strada
e è awenuto nel
~::mo pomeriggio di martedì 9ot
::are, inforno alle ore 15,30; l'uo
=.} medico veterinario residente
,_r; comune di Assisi, proveniva
.:.;; Sterpeto, dove ha dimora, e si
:::1Joveva, abordo del proprio sco
:w. in direzione del dipartimen
1.: servizi veterinari dell'UsI nell'
.i."ea industriale di Bastia. Proprio
;er questo si trovava a percorrere
..: ~ilineo che da San Bartolo,
~'erso il sottovia ferroviario,
?:rta a centro sociale XXV Apri-


